

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

Del 23 de julio al 8 de agosto

Tres artistas malagueños muestran sus obras pictóricas a los pasajeros del Aeropuerto de Málaga

El espacio Didier Daurat acoge una nueva muestra

23-jul-04.- El Aeropuerto de Málaga acoge una nueva exposición en sus instalaciones. En este caso se trata de las obras de tres artistas malagueños (Blanca Auriolles, Tilla Zúñiga y Javier Peinado), que podrán ser visitadas desde hoy viernes a las 20:30, (hora de la inauguración) hasta el próximo ocho de agosto en el espacio Didier Daurat.

Blanca Auriolles nació en Málaga en 1972. Comenzó sus estudios en el año 1993, dedicando sus dos primeros cursos al dibujo básico, al dibujo natural y al colorido para acceder después al óleo, aunque sin dejar de practicar el dibujo. En 1995 colaboró como ilustradora en el libro "Homenaje a Diez Poetas Malagueños", junto a otros artistas de renombre. Desde ese año hasta hoy ha expuesto en numerosas ocasiones en diferentes salas de la provincia.

Tilla Zúñiga comenzó su formación en 1976 en la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Madrid y ha recibido clases de personalidades tan relevantes como Manuel Núñez Borrego, José María de Torquemada o Juan Carlos Ospinar. Tilla Zúñiga también tiene una dilatada experiencia en la exposición de sus obras ya que ha expuesto, a nivel individual, en la Casa de la Cultura Pablo Ruiz Picasso de Benalmádena (en 1998 y 2002) o el Círculo de Bellas Artes Nuevo Siglo de Málaga; a nivel colectivo, cabe destacar la presencia de sus obras en la Sala Mercado de la Merced de Málaga, en la Casa de Castilla y León o en la malagueña Galería Picasso.

Javier Peinado Huertas nació en Málaga en 1976. Es licenciado por la Escuela de Bellas Artes de Sevilla (1995-2000) y ha realizado los cursos de doctorado en la especialidad de pintura. Ha sido comisario de varias exposiciones y muestras y su obra ha sido premiada en diferentes certámenes en distintas ciudades. Asimismo, ha expuesto en numerosas exposiciones colectivas e individuales desde 1999.

El espacio Didier Daurat del Aeropuerto de Málaga fue inaugurado en el año 1999 y, desde entonces, ha acogido diversas exposiciones temporales de artes plásticas, con una plena ocupación de la sala todo el año, dando una especial acogida a los artistas malagueños que quieren dar a conocer su obra.

Horario de la exposición (de lunes a domingo):

Mañanas: de 11 a 14 h.

Tardes: de 18 a 21 h.